

Persiste la crisis política en Perú y el país sigue sin presidente interino



Lima, 16 nov (RHC) Los congresistas peruanos no llegaron a un acuerdo para elegir la Mesa Directiva tras la dimisión en horas del presidente interino, Manuel Merino, y persiste el caos político en esa nación.

Con un total de 42 votos a favor, 52 en contra y 25 abstenciones, los parlamentarios rechazaron la única lista de candidatos a la Mesa Directiva, la cual estaba liderada por la congresista por el Frente Amplio, Rocío Santisteban.

En la lista presentada, los demás cargos estaban integrados por Francisco Sagasti Hochhausler (como primer vicepresidente), Luis Roel Alva (segundo vicepresidente) y Yessica Apaza (como tercera vicepresidente).

Producto de la dimisión de Merino, la sesión en el Congreso se convocó de manera extraordinaria y las votaciones fueron de tipo virtual.

Tras los resultados, la nación suramericana sigue sumergida en una crisis política y se esperan masivas movilizaciones en las próximas horas en contra del trabajo de los congresistas.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/239773-persiste-la-tesis-politica-en-peru-y-el-pais-sigue-sin-presidente-interino>



Radio Habana Cuba